

2019 年度イヤーエンド・パーティー終了報告

実行委員会



12月11日(水) 12:30-15:00 台東区民会館内上野精養軒浅草店において、恒例の表記2019年度イヤーエンド・パーティーが盛大に開催されました。観光庁様、JNTO様、監事様、賛助会員様9社、一般の旅行会社様、ホテルコンシエールジュ様他関係15社37名様のご招待客と共に、全国通訳案内士は正会員106名(内、実行委員14名)、非会員7名の合計150名ものご参加をいただきました。正会員の参加者の中には、関東圏のみならず、北海道、青森、大阪、愛知等の遠方からも駆けつけて頂きました。初めに萩村会長からご挨拶があり、日頃お世話になっています皆様への御礼の他、50年以上JGA会員である大先輩の宮川菊枝会員と前会長の矢木野功次会員を紹介されました。又、11月に大岡前事務局長から交代した新事務局長の西和彦氏を紹介されました。

続いて、来賓を代表し、観光庁観光産業課観光人材政策室中井昴翔様からご挨拶を頂きました。中井様からは、来年度は訪日客4千万人を目指している中で、全国通訳案内士への期待は一層高まっており、唯一の語学の国家資格保有者である全国通訳案内士を差別化する為のバッジの制作も進行中である旨のお話がありました。その後、ご参加された9社の賛助会員の方々からご挨拶頂き、続いて、一般のエージェント様、旅行関連各社様、ホテル様等の自己紹介と続けました。

そして、乾杯のご発声は日本政府観光(JNTO)理事山崎道徳様をお願い致しました。山崎理事からは、JNTOの訪日外国人向けアプリ「Japan Official Travel app」を多くの訪日客に利用して頂きたいとのご紹介がありました。その後、皆様お待ちかねの食事と懇談の時間となり、会員同士の友好を大いに深めると共に、多くの旅行関係の皆様とご挨拶できる有意義な機会となりました。

今年のイヤーエンド・パーティーのテーマは「全国通訳案内士の力を発揮しよう！」でした。本年はラグビーワールドカップ2019で大いに盛り上がり、世界中からラグビーファンが訪日し、会員各位も忙しくご活躍されたことと思います。来年はいよいよ2020年東京オリンピック・パラリンピックの年です。正に、プロとしての「全国通訳案内士の力を大いに発揮しよう！」ではありませんか。

